



中野市成人式

5月4日、市民会館において、中野市成人式を開催しました。当日は、晴れ着に身を包んだ437人の新成人が参加し、式に先立ち中学校時代の映像や恩師からのビデオレターが上映されると、懐かしい思い出に大きな歓声が上がっていました。式典では、池田市長らによる祝辞に続き、新成人代表の4人があいさつに立ち、成人を迎えての感謝の気持ちと抱負を述べました。会場は新成人の皆さんの活気に満ち、友達同士で晴れ姿を写真に収めたり、旧友との久しぶりの再会を喜び合う光景が見られました。



IUC留学生 中野市訪問

5月5日、6日の2日間、横浜市のIUC（アメリカ・カナダ大学連合日本研究センター）に在籍する留学生が本市を訪問しました。これは、本市の産業・文化の海外での知名度向上を図るとともに、外国人留学生の意見に基づく観光施策の改善を目的に行ったものです。

留学生の皆さんは、リンゴの摘花作業や創作土人形の絵付け体験のほか中野西高校の生徒とも交流し、異文化交流を楽しんでいました。



春の交通安全運動 議員団啓発活動

5月20日、市役所南の県道中野小布施線において、中野市交通安全議員団による啓発活動が行われました。

当日は、8人の議員団の皆さんをはじめ、市議会議長、副議長、中野警察署長らが、通行車両の一台一台にチラシや啓発グッズを配布し、重点項目であるシートベルトの全席着用や、通学路・生活道路の安全確保、歩行者に対する交通事故防止などを呼び掛けました。



信濃グランセローズ公式戦

5月2日、BCリーグ公式戦、信濃グランセローズ対富山GRNサンダーバーズの試合が、市営野球場において行われました。当日は約1,000人が観戦する中、晋平少年少女合唱団による応援歌の合唱や、池田市長による始球式などオープニングセレモニーの後、試合が行われました。

試合は、2回にダイチ選手の先制タイムリーツーベースなどで4点を奪い主導権を握ると、先発の有斗投手が7回を4安打1失点に抑え、信濃グランセローズが、7対1で快勝しました。



カチューシャふるさとマラソン大会

中野市体育協会主催による第26回カチューシャふるさとマラソン大会が5月17日、中野小学校を発着点に行われました。当日は、招待選手として荻原健司（北野建設株式会社スキー部ゼネラルマネージャー）さんや、姉妹都市の北茨城市から市民ランナー5人が参加し、大会を盛り上げました。市内外から参加した約1,000人のランナーは、田園や果樹畑など新緑に満ちたコースを、額の汗を拭いながら軽快に駆け抜けていました。



水防訓練

5月17日、梅雨の出水期を前に、夜間瀬川左岸河川敷を会場に水防訓練を行いました。当日は、水防技術の向上と水防体制の強化を目的に、消防団員や水防員ら約300人が参加しました。今回の訓練では、大雨により河川が氾濫の危険性を増しているとの想定の下、堤防を保護する「シート張り工法」や、堤防から水が漏れた際の対策として土のうを月の輪上に積み上げる「月の輪工法」などの訓練を行い、水防意識の高揚に努めました。